
第1705回例会　2012.10.４　晴　司会　度会会員

　国家斉唱　ロータリーソング　「奉仕の理想」

◎本日の出席状況

　出席：28名（27名）中20名　74.07％

　欠席：鈴木（恭）・大原・岡田・山口・守屋・瀧・重田・戸澤・斉藤（守）（武市）各会員

◎ビジター　　　船橋みなとRC　木村　孝夫様

◎100％以上　　 高橋～10月３日　船橋東RAC

◎メークアップ　10月４日分～鈴木（恭）・大原・山口～献血活動　岡田～理事会

◎10月三つのお祝い

　会員誕生：10日 金子研一　　25日 大原俊弘　　27日 山崎新一　各会員

　奥様誕生：４日 斉藤まりこ様　　25日 山崎由紀子様

　結婚祝い：４日 相澤友夫　　16日 武市弘　　6日 度会一也　各会員

3つのお祝い会員誕生

No. 1705号　　 2012年 10月 11日発行

伊藤直子副会長の会長挨拶 織戸会員卓話

http://xn--pck5a5dsddq9hc8756jt7fk94e.jp/
http://funabashi-east.2790rac.net/


鈴木（恭） 会長

　本日は理事会及び例会とも欠席いたしまして申し訳ありません。現在私は日本税理士連合会の会議及び公

開研究討論会に参加のために仙台に来ております。日本税理士連合会は税理士の全国組織で、例えば千葉県

税理士会の等の単位会の上部組織に当たり、私はそこで千葉県税理士会の調査・研究部長として役員を務め

ています。その調査・研究部会の年に一度の大きなイベントが公開研究討論会です。

　本来であれば昨年の秋に仙台で北海道税理士会・東北税理士会の主催で公開研究討論会は開催されるはず

でしたが、３月の東日本大震災の影響で一年順延されました。それがこの度無事に開催されたことをうれし

く思いながら出席して参ります。

　ところで「調査・研究部」とは何をしている所なのかをここでご説明いたします。文字通り税務・会計に

関する調査・研究を行っている所なのですが、具体的には税理士の立場から税制に関する改正要望事項を纏

めることが大きな職務です。毎年全国の税理士から改正要望の意見を集めて、重要性が高く妥当なものを集

約して発表しています。またその要望を関係官庁に提出して改正をお願いしています。また税理士政治連盟

を通じて国会議員に陳情を行っています。

　その改正要望については、もちろん税理士の主たる関与先の中小企業の立場に立ったものが中心になるの

は確かなのですが、あくまでも公正・中立に税収を挙げることも考えて国家財政や行政コストまで考えて希

望を出しています。そのためただ減税ありきというような事でなく、どのような形で様々な所得や状況の人

たちに手間もコストをかけずに適正な税金を負担してもらったら良いかを大局に立った意見を出せるように

考えています。

　消費税にしても税率が上がれば、これまでは小さな誤差だったものが大きな不公平になってきます。将来

や国家の為には負担が増えるのは仕方ないと諦める事は有っても、それが不合理・不公平なことにつながる

ことの無い様にこれからも研究を行っていきたいと思います。

　という事で、本日は長々と欠席の正当性を主張させて頂きました。

高橋副幹事

１．例会臨時変更のお知らせ　船橋みなとRC

　①　10月23日（火）の例会は10月21日（日）の地区大会へ振替のため休会

　②　10月30日（火）の例会は夜間移動例会となります。

　　　場　所：ブルーカナリヤ

　　　点　鐘：18時30分

　③　11月13日（火）の例会は11月14日（水）の第２分区情報研究会に振替休会

２．2012～13年度国際大会のお知らせ

　　日　時：2013年６月23日～26日

　　場　所：ポルトガル・リスボン

　　国際ロータリー田中作次RI会長年度ですので一人でも多くの参加をお願い致します。

３．地区社会奉仕委員会特別セミナー開催のお知らせ

　　日　時：11月８日（木）　14時～16時30分

　　場　所：京葉銀行文化プラザ　千葉市中央区富士見１－３－２

　　登録料は無料　委員長滑石の場合は代理の出席を（アンケート提出あり）

幹 事 報 告

会長あいさつ



４．次週10月11日（木）はガバナー公式訪問です。ご出席をお願い致します。

　　尚、活動計画書・先日お配りした「忘栓」をご持参ください。

　　プログラム　

　　　11：10～12：10　ガバナー・補佐・会長幹事・次年度会長幹事懇談会

　　　12：30～13：30　例会　通常通りでガバナーの卓話は25分

　　　　※　写真撮影

　　　13：40～15：10　クラブ協議会（懇親会はありません）

　　プログラムは当日配布いたします。

理事会報告（10月定例）

１．新入会員松本　健さんの所属委員会について

　　※親睦委員会に所属

２．クラブ年次総会について（クラブ細則第５条第１節による）

　　日　時　24年12月13日（木）

　　※承認

３．2013～14年度　指名委員会及び委員について（クラブ細則第３条５節）

　　※　指名委員：鈴木（恭）会長・藤代会長エレクト・戸澤直前会長・大原幹事

　　※承認

４．ロータリー米山奨学会特別寄付及びロータリー財団特別寄付について（各別紙資料）

　　※ニコニコボックスの収益金の各２％24,000円を希望会員に補填する。

　　※承認

　　クラブポイントの委譲について　（2,191、60ポイント）

　　　昨年委譲した会員３名は各400ポイントでした（クラブポイントが少なかった）

　　　（案）鈴木崇会員・瀧会員・守屋会員にそれぞれ100ポイントずつ

　　　　　 今年度入会の重田会員・松本会員に500ポイントの委譲を行う

　　　　　 合　計1,300ポイント

　　※承認

５．クラブ一般会計四半期報告について（別紙資料）

　　※承認

６．「ふなばし港まつり　三番瀬クルーズ」への協賛について

　　日　時：10月20日（土）10時セレモニー　11時集合　11時30分出航

　　※協賛金１万円を承認　出席は会長・金子会員

「その他」

１．例年第３週に斉唱していた「四つのテスト」を斉唱することを確認した。

◎委員会報告

　広報統括 遠田委員長

　「“ロータリーの友”の紹介」

　　「暑さ寒さも彼岸まで」やっと秋めいて参りました。まず、表紙から、日本の秋の風物詩です。「天平の

彩」秋の名月と奈良興福寺の五重塔、みのりの秋「案山子」かかしと読むいわれ等、縦組みPOP、表紙の



解説があります。ポルトガル10月は職業奉仕月間です。横組み６Ｐから職業奉仕関連。国際大会リスボ

ン紹介は22Ｐ～。本日の卓話は織戸会員で、お酒にまつわるお話が出るかと思われますが、縦組み７Ｐ～

松本南ロータリークラブ所属矢ヶ崎啓一郎氏の「ワインづくり」。11Ｐ～卓話の泉「家で楽しむワイン」

が掲載されています。10Ｐ「江戸時代の草津温泉」「においを感じる事」昨年の気仙沼訪問から早一年28

Ｐ気仙沼関連の記事が載っております。「ロータリーの友」を読む事はロータリアンの義務です。話題満載

です。是非一読を！

親睦委員会 高橋委員長

　11月15日（木）～17日（土）　沖縄親睦家族旅行の申し込み締め切です。

アクト委員会 佐々木委員長

　アクト理事会報告

　　１月の例会「クラブ奉仕」　下半期活動方針を決めます。役職の変更と、次年度の役職決めを行います。

　　12月の例会「クラブ奉仕」　合同忘年会（担当：岡）10団体200人のイベントでバザーを企画中。PR

と資金集めをします。ロータリアンの皆様にバザーの品物の提供をお願いします。

　　10月18日の例会は　守屋会員の卓話です。皆様の参加をお願い致します。

プログラム委員 度会委員長

　今月から第３週の例会で「４つのテスト」を歌います。

　本日の卓話　

　　　「日本と私の仕事はどこ行くの？」～・～激変の政治と経済環境～・～

 織戸　豊　会員　

●世界の覇権争い　アメリカから中国

●異常気象が常識化

●政治の混乱が国をダメにしている　条例。消費税と他のＷ税、TPP

■少子高齢化がもたらすもの（笑い事ではないこの現実）

　昇るエスカレーター：介護施設、葬儀場、健康食品、精神科医、ペット産業

　下るエスカレーター：幼稚園・学校、産婦人科、ガソリンスタンド、酒屋、煙草や、結婚式場、本屋

　年代別の所得格差「働き盛りの30代・40代が昔のように消費できない環境」

画期的に変わるこの４～５年

　大企業は低コストと大きな市場を求めて日本を見切る

　小企業・個人店は小さくなる市場で激しいせめぎ合い

　若者の自動車、酒、海外旅行離れ

●外食　29兆から昨年24兆円

　内食　家庭での消費が徐々に増えている

　中食　単身者や共稼ぎが増えて、これまた増えている

　傾向　①お一人　②高年齢者　③女性（女子会）

　2011年度上場外食売上げランキング（大手外食チェーンの伸び悩み）

　　１．ゼンショー（牛丼　他）

　　２．マクドナルド（ハンバーガー）

　　３．吉野家（牛丼）

　　４．コロワイド＋レックス（居酒屋＋焼肉）



　地域に根ざした個人店の健闘、リージョナル（ある一定の地域）チェーンの活躍、ここ数年で大きく変化

するだろう。

　「安さだけでない、新しい価値を作らないと生き残れない」

第二回　「CALIEENTEサロン」開催のお知らせ

「知ってた？ 飲んでる涯 千葉のお酒」

　日　時：10月27日（土）14：00～16：00

　会　場：やつやホール

　講　師：寒菊銘醸　佐瀬健一氏　参加費：￥1,500（当日申込￥2,000）

　定　員：20名

　　地産地消で地元を元気に！地元を応援しよう！というスローガンを目にする機会が多くなってきたよう

に感じます。

　　第二回カリエンテサロンでは地元「千葉」九十九里海岸近くで近代的な機械造りではなく、熟練の技を

持つ杜氏による酒造りを行なっている「寒菊」さんに千葉のお酒とは？一緒に聞いてみませんか？

次週：ガバナー公式訪問

・誕生日プレゼントを頂いて。 金子　研一

・夫婦で誕生日祝いを頂いてありがとうございます。伊藤副会長、高橋副幹事、代行お疲れさまでした。

 山﨑　新一

・はなちゃんと結婚祝いを頂き誠にありがとうございます。若い頃は「妻」がいなくてもなんとも思わなかっ

たが、今は一日でもいなくなればオロオロしています。ワンちゃんのハナちゃんがますます可愛いです。

 相澤　友夫

・織戸さんの経済感、本当に為になります。次の卓話楽しみにしております。とカンパン１箱よろしくお願

いします。 金子　研一

・「経済は３Ｋで分かる」非常に参考になりました。織戸さん、身近な経済の話ありがとうございました。 

 大家　浩明

・織戸さん、人を良い気持ちにさせてガッチリ儲かる？イイ商売ですね！あなたの偉いところは、家族も会

社も地域の発展も両立させているところです。 相澤　友夫

・弁護士ドットコムというサイトがあり、登録しませんかというFAXが届きました。4500名の弁護士が登

録しており、弁護士費用の相見積もりを取るそうです。凄い時代がやってきました。 大家　浩明

・お財布の話、勉強になりました。今までは同業界のことしか考えていませんでした。 鈴木　崇

・織戸さん、卓話ありがとうございました。活きた経済についての話、なかなか良かったです。 岩浅　宗之

・織戸さんの情報分析さすがです。参考になる話を聴かせてもらいました。 藤井　仁毅

・織戸会員なお多岐に渡る経済感の卓話楽しく拝聴、ありがとうございました。 遠田　毅

・先を考える、工夫する企業の大切さをあらためて実感しました。 松本　健

・織戸会員いつも解りやすい興味深い卓話ありがとうございます。参加して良かった例会になりました。

 高橋　純代



・気付きの織戸社長の面目躍如、今を生きる経営者はここまで勉強していることが良く分かりました。

 大久保　忠男

・卓話をさせていただいてありがとうございました。 織戸　豊

・皆様ご無沙汰しております。沖縄旅行に行きたいと思いますので、よろしくお願い致します。 斉藤　英明

・女性会長幹事、良い物ですね！来週はガバナー公式訪問ですが、全国法人連合会が釧路であり、来週は出

席できません。誠に申し訳ありません。 金子　研一

・本日は鈴木会長の代行で、理事会の司会及び、例会あいさつをさせていただきました。

　緊張しましたが無事に努める事ができありがとうございました。 伊藤　直子

　 10月４日   35,000円　　累計　287,000円　今週のニコニコ BOX

10月のプログラム

10月10日　第２分区会長幹事会

　　11日　ガバナー公式訪問

　　20日　地区大会１日目

　　　　　　ホテルザ・マンハッタン

　　21日　地区大会２日目

　　　　　　松戸森のホール

　　25日　未定

週報今週の担当　　　高　橋


